

富士見小だより



富士見小 HP

学校教育目標 「未来を切り拓く心豊かな児童の育成」
校 訓 かしこく やさしく 元気よく

上尾市立富士見小学校 上尾市柏座 4-3-8 電話 048(771)0505

4月号
令和5年4月10日
発行責任者
校長 吉田 充

希望をもって ~新しい年度の幕開け~

校長 吉田 充

若草萌える季節、校内の花々も美しく咲き誇り、本日より令和5年度がスタートしました。子供たちも、一つ上の学年に進級した喜びを満面に、元気に登校してきました。

あらためまして、私は校長の吉田 充(よしだみつる)と申します。着任して2年目を迎えました。初心を忘れず、今年度も子供たちにしっかりとした力をつけ、誰からも信頼される学校を目指し、全力で取り組んでまいります。

本日の入学式で81名の1年生が新たな仲間として加わりました。総児童数617名、そして、学級数21学級でのスタートです。教職員につきましては、令和5年度当初人事異動により、18名が転退職しました。そして、新たに17名の教職員が加わり、総勢48名で令和5年度の教育活動が始まりました。

さて、今年度の学校教育目標は、「未来を切り拓く心豊かな児童の育成」と掲げました。

私たちの暮らす社会は、グローバル化、高度情報化の進展と共に急激に変化が進み、多様性を尊重しながら柔軟に、そして主体的に生きる力が求められています。さらに、こうした社会構造の変革に加え、コロナ禍により生活様式や行動様式なども、大きく変化しています。急激に変化しようとする社会において、将来に明るい希望を抱きながら、夢をもって自己実現を図ることのできる人間を育成することは、教育に課せられた大きな使命です。そのためにも、学校教育には、子供たち一人一人が社会に主体的に関わり合い、自らの可能性を発揮しつつ、他者と協働しながらよりよい社会の担い手として育てていくことが求められています。

「ポストコロナ」を迎え、社会全体が徐々にリアルを取り戻していく中で、子供たちを中心に据えた教育活動の在り方を検討ながら進めてまいります。子供たちには、自分の夢や希望をもち、互いを認め合いながら自己実現を目指すことのできる「かしこさ」「やさしさ」「元気」を育ててまいりたいと思います。

これまでの富士見小学校の伝統を受け継ぎ、さらなる発展・創造のために教職員一同、全力で取り組んでまいります。保護者の皆様、地域の皆様、今年度もどうぞよろしくお願いいたします。

★学校教育目標 「未来を切り拓く心豊かな児童の育成」

校 訓 かしこく やさしく 元気よく



○キャッチフレーズ 歌声と笑顔あふれる富士見っ子

○目指す児童像 他人を思いやることのできる児童 自ら考え様々な人と協働しながら主体的に課題解決に取り組める児童 多様な考えを認め持続可能な社会の担い手となる児童
心身ともに健康でたくましい児童 基本的な生活習慣を身に付け、責任ある行動をとることができる児童

○基本理念 児童に力をつける学校(規律・学力・体力)

○目指す学校像 誰からも信頼される学校 ○目指す教師像 誇り高く挑戦し続ける教師